

◆学校教育目標◆

高い知性
豊かな情操
たくましい体



二中だより

◆町立学校教育目標◆

ふるさと岩内を愛し、
志高く夢の実現に向
かう

岩内町立岩内第二中学校 〒045-0024 岩内町字野東4番地 ☎0135-62-0289

私はできる

岩内第二中学校 校長 庄司真人

あっという間に2月となり、一年で一番寒い季節が過ぎようとしています。元旦から「今年は雪が少ないかな?」と思いきやその数日後、車が見えなくなるくらい雪が積もり、朝、家を出るときにびっくりしたことが昨日のこのように思い出されます。自宅前の雪が解け、地面が現れるのを見ていると「ひょっとしてこのまま春が来るのでは…」と考えることもあります。また底冷えするような日に戻ったり…。もう少しは寒い日が続くのでしょうか。毎日、寒さと冷たい風が吹く中、遅刻しないで学校に登校する生徒にとっては「辛い毎日だろうなあ」と感じる今日この頃であります。

さて、今年も1月2日(火)に第100回東京箱根間往復大学駅伝競走が行われました。圧倒的に不利だと言われていた青山学院大学が絶対王者の駒沢大学に真っ向勝負で競り勝ち、5時間18分13秒の新記録で、2年ぶり6度目の往路優勝を飾りました。青山学院大学は絶対王者・駒沢大学を力業で破りました。5区の若林宏樹(3年)が力強く優勝のゴールテープを切った後、原監督は「最高だね!君たち!」と思わず叫んだそうです。私はこの「最高だね!君たち!」という言葉がけがとても素敵だと感じました。1か月前、青山学院大学はどん底にいたそうです。私は、原監督のそんな時に選手にかけた言葉がけである「駒沢大学は強い。ひとつ間違えると、レースの序盤で終わる。チーム一丸で『負けてたまるか!』という気持ちで挑むしかない。名付けて『負けてたまるか!大作戦』だ。」とチームそして、自分自身を鼓舞するように宣言したことに強い決意を感じます。

この箱根駅伝での青山学院大学の活躍を見て、「思考は現実化する(Think and Grow Rich)」の著書である世界的に有名な ナポレオン・ヒルという人の創った言葉が、

頭に浮かんできました。それは以下のように「成功哲学」という著書の中で、こう言っています。

もし、あなたが負けると“考えたなら”、あなたは負ける。
もし、あなたがダメだと“考えたなら”、あなたはダメになる。
もし、あなたが勝ちたいと思う心の片隅で“ムリだ”と“考えたなら”、あなたは絶対に勝てない。
もし、あなたが失敗すると“考えたなら”、あなたは失敗する。
世の中を見てみる、最後まで成功を願った人だけが成功しているのではない。すべては「人の心」が決めるのだ。
もし、あなたが勝てると“考えたなら”、あなたは勝つ。
“向上したい”、“自信を持ちたい”と、もしあなたが願うなら、あなたはその通りの人になる。
さあ、再出発だ。強い人が勝つとは限らない。すばしい人が勝つとは限らない。
“私はできる”、そう考えた人が結局は勝つのだ!

昔から、多くの人々が「心の糧(こやし)」にしてきた言葉です。なるほどと思える言葉でもあります。人は弱い存在です。ここまで強い意志を持ち続けられる人はなかなかいないでしょう。でも、日々現れる様々な小さな障害を乗り越えながら、「私はできる」という意思を持ち、自分の道を歩いていける子どもたちを育てて行きたいと強く思っています。私たち大人の役割は、そんな小さな障害を乗り越えようとする子どもたちをしっかり見守り、支えていくことなのでしょう。

それがいつか将来にわたる「夢」の実現につながることを信じて、岩内中第二中学校は歩んでいきたいと考えます。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

3月行事予定

週	日	曜	学校行事	学年	給食	日課	備考
1	1	金	全校朝会 三送会放課後練習期間 (~3/6)	全	○	15:25	
	2	土					
	3	日					
2	4	月	柔道授業 (1年)	1 2 3	○	14:25 15:25	
	5	火	公立高校入試①	1 2 3	○	14:25 15:25	
	6	水	公立高校入試②・参観日(1・2年) 給食費口座振替日(再)	1 2 3	○	14:25	放課後 活動中止
	7	木	会議日	1 2 3	○	14:25	
	8	金		1 2 3	○	15:25 14:25	放課後 学習会
	9	土					
	10	日					
3	11	月	生徒総会	全	○	14:25	
	12	火	三送会	全	○	15:25	放課後 学習会
	13	水	公立高校追検査日	全	○	14:25	
	14	木	卒業式総練習 前日準備	1 2 3	○	15:25 13:25	放課後 活動中止
	15	金	卒業式	全	・	11:30	放課後 活動中止
	16	土	第31回卓球まなぶ杯(共和町)				
	17	日					
4	18	月	卒業式片付け 公立高合格発表	1 2 3	○	13:25 .	部活動 中止
	19	火	生徒会役員選挙	1 2 3	○	14:25 .	放課後 学習会
	20	水	吹奏楽フェスティバル(小樽市) 春分の日				
	21	木	大掃除	1 2 3	○	14:25 .	
	22	金	修了式・離任式	1 2 3	・	10:40 .	
5	23	土	学年末休業 (~4/5)				
	24	日					
	25	月					
	26	火					
	27	水					
	28	木					
	29	金					
	30	土					
	31	日					

スキー遠足・柔道授業実施

2月9日(金)にニセコモイワスキーリゾートにて1・2年生のスキー遠足を実施しました。コンディションにも恵まれ、ケガもなく無事終えることができました。



柔道の授業も1・2年を対象に行われ、慣れない競技ながらも生徒たちは一生懸命練習に精を出していました。



1・2年学年末テスト終了 3年生はいよいよ公立入試へ



今週月・火曜日に1・2年生の学年末テストを実施しました。

今年度最後のテストであり、各々良い点数をとれるよう、頑張っている様子でした。『継続は力なり』という言葉があるように、一時の努力ではなく、継続して取り組んでいくことに意味があります。今年度はこれで大きなテストは終わりですが、これからは学年の復習を計画的に行い、次年度に向けて準備を進めてほしいです。また、3年生はこれから公立入試が実施されます。春からの新生活のために残りの期間でラストスパート頑張してほしいです。

美術部大活躍!



神奈川県で行われているあしがらアートの森「世界は一つの美術展」において、本校の〇〇さんが準大賞

(2位相当)、〇〇さんが金賞(3位相当)に入賞する快挙を成し遂げました。また、2人はふるさとこども美術展でも入賞し、素晴らしい成果を収めることができました。あしがらアートでは1000点以上、ふるさとこども美術展は875点の応募の中から入賞しております。おめでとうございます。

2023あしがらアートの森「世界は一つの美術展」
中学生部門 準大賞 ○○ ○○ (〇-〇)
中学生部門 金賞 ○○ ○○ (〇-〇)

第29回ふるさとこども美術展(木田金次郎美術館)
中学校の部 金賞(北海道銀行頭取賞)
○○ ○○ (〇-〇)
中学校の部 佳作 ○○ ○○ (〇-〇)

1・2年 参観日について



1・2年生最後の参観日を3月6日(水)に予定しております。5時間目の授業を参観後は最後の学年懇談会も予定しております。明日までの提出ですので、たくさんのご出席をお願いします。



二中ホームページ

学校だよりや二中の活動を載せておりますので、是非ご覧ください。